

## Refusons l'union nationale avec les patrons et ce gouvernement Unité des jeunes et des travailleurs !

Les odieux attentats perpétrés contre la rédaction de Charlie Hebdo et l'hyper Kacher ont suscité une vague d'indignation dans la société. Cette légitime indignation fait l'objet d'une tentative d'instrumentalisation de la part de notre gouvernement.

Voulant exprimer leur colère des millions de personnes sont descendus dans les rues parisiennes le 11 janvier. Mais alors que le thème de cette manifestation était la liberté d'expression la tête du cortège était pour le moins surprenante. Tous les « saigneurs du monde » s'étaient donné rendez-vous pour défiler aux côtés de Hollande, Valls et Sarkozy : le chef de l'état Israélien Netanyahu, le premier ministre hongrois raciste Orbán, le représentant de Poutine qui emprisonne et tue des journalistes, des dictateurs africains comme Ali Bongo, le premier ministre truc qui a longtemps soutenu l'Etat islamique face aux Kurdes, les premiers ministres britannique, espagnol, italien, tous grands champions de l'austérité et des politiques racistes...

Pour notre gouvernement, il s'agit de nous faire oublier les politiques antisociales qu'il passe et redorer sa côte de popularité. Les discours sur la France qui doit s'unir contre les djihadistes, se sont multipliés, patrons et salariés devraient selon lui marcher main dans la main contre un ennemi extérieur qui s'infiltrerait sur le territoire national.

Des débats ont été organisés dans les écoles, collèges, lycées et facs quelques jours après les attentats, et là gare à ceux qui ne voulaient pas être Charlie. De nombreux élèves ont été signalés car leur comportement n'était pas jugé approprié, refus de respecter la minute de silence par exemple. Des cours de morale vont même être organisés, il s'agirait d'inculquer « les valeurs républicaines ».

Ces discours, tiennent à distance toute réflexion sur les inégalités sociales, les discriminations racistes, les humiliations culturelles que la « République » contribue à entretenir. Ces discours

tenus par une meute de politiciens et d'écrivains qui n'ont peut-être pas toujours le style provocateur, mal-pensant, ouvertement raciste, d'un Zemmour ou d'une Le Pen, mais sont évidemment une mise en demeure, de plus en plus oppressante, faite aux « Musulmans » (en fait une fraction de la jeunesse de la classe ouvrière de France) « de choisir leur camp » comme si ils étaient des ennemis intérieurs.

Ne laissons pas le gouvernement instrumentaliser ce drame. Ne les laissons pas nous diviser et nous dicter ce que nous devons penser. Leur république n'est que celle de la guerre, de la misère et du racisme, elle n'a rien à nous offrir.



Réunion publique « **contre l'union nationale et tous les racismes** »

**Mercredi 25 mars à 17h** à la halle aux toiles

Place de la Basse Vieille Tour, Rouen 76000